

あ い

新年明けましておめでとうございます。旧年中はご厚情賜り深く感謝しております。
皆様、入所者様にとりまして新しい年が幸多きものになりますことを心よりお祈りいたします。

12月も楽しい行事がありました!

☆☆寄せ植え・車椅子を寄贈して頂きました☆☆



12月9日鈴鹿法人会女性部会より、手作りの寄せ植えを頂きました。女性部会の皆さまの手作りで、ローズマリーを中心に葉牡丹やシクラメンが咲いていて、お正月を迎えるのにピッタリの寄せ植えでした。また、今年は車椅子1台も寄贈して頂きました。大切に使用させていただきます。女性部会の皆さま、どうもありがとうございました。



☆☆避難訓練実施しました☆☆



12月14日夜間の火災を想定した避難訓練を行いました。夜勤職員と宿直者を中心に、119番通報や初期消火、入所者様の避難誘導などを訓練しました。また、その日の夜には、夜間緊急連絡の訓練も行いました。夜8時、緊急連絡網に沿って全職員に連絡がいきわたるまでどれだけの時間がかかるのかをみる訓練です。このようにルーエハイムでは定期的に避難訓練を実施して、いざという時に備えています。



☆☆クリスマス会を行いました☆☆

12月22日ユニットケア棟2階にて、12月23日グループケア棟にて、音楽療法研究グループスタカート♪をお迎えして、“Christmas Concert 2009 in Ruheheim”^{クリスマス}を行ないました。22日はピアノ・フルート・サクソで、きよしこの夜やもろびとこぞりて、ジングルベルなどが演奏され、リズムに合わせて口ずさんだりとアットホームな雰囲気で行なわれました。また23日は友情出演としてソプラノサクソ奏者をお迎えし、クリスマスメドレーや「誰も寝てはならぬ(トゥーランドットより)」など幅広いジャンルの曲の演奏が披露されました。最後は皆様おなじみの「星影のワルツ」「お正月」の合唱でお開きとなりました。



12月25日にはユニットケア棟3階でクリスマス会を行いました。今年は手作りおやつでクリスマスケーキをみんなで作りました。生クリームを泡立てたり、お好みのフルーツをトッピングしたりと、入所者様にもたくさん手伝って頂き、“桜・桔梗ユニット特製クリスマスケーキ”が完成♪また、クリスマスプレゼントとして、担当職員からのクリスマスカードも手渡され、うれしさのあまり、ずっと手に持ち眺めている方もみえました。



今月のうたコーナー ♪

三百六十五歩のマーチ

星野哲郎 作詞
米川正夫 作曲
水前寺清子 唄

しあわ ある
幸せは歩いてこない

だから歩いてゆくんだね

いちにちいっぽ みつか さんぽ
一日一歩 三日で三歩

さんぽすす には
三歩進んで二歩さがる

じんせい
人生はワン・ツー・パンチ

あせ ある
汗かきべそかき歩こうよ

あしたのつけた足あとにや

はな さ
きれいな花が咲くでしょう

うで ふ
腕を振って 足をあげて

ワン・ツー・ワン・ツー

やす ある
休まないで歩け

ソレ ワン・ツー・ワン・ツー

★★ルーエハイム ブログ随時更新中★★

QRコード
在宅支援ブログ



“ルーエハイムホームページ”皆様ご覧いただけましたでしょうか…！？
施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です！
またブログも更新しております♪ 携帯電話でもご覧いただけます。
左右のQRコードを携帯電話のバーコードリーダー機能で読み取り、
アクセスしてください！あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて
頂けますので、ぜひご覧下さい！

QRコード
施設行事ブログ



ルーエハイム

検索

でクリック♪

またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。

これからの行事 ♪

1月9日(土) 15日(金) 21日(木)

♪ユニットケア棟(桜・桔梗) 初詣(伊奈富神社)

1月10日(日) 17日(日) ♪グループケア棟 初詣(伊奈富神社)

1月19日(火) ♪移動理美容

1月22日(金) 23日(土)

♪ユニットケア棟(百合・山茶花) 初詣(伊奈富神社)

2月3日(水) ♪ユニットケア棟(桜・桔梗) 節分行事

2月5日(金) ♪ユニットケア棟(百合・山茶花) 節分行事

2月7日(日) ♪グループケア棟 節分行事

編集後記

皆様、今年のお正月はどのように過ごされましたでしょうか。

今年も笑顔忘れず、元気いっぱいのルーエハイムにしていきたいと思っております(〜)

職員一同どうぞよろしくお願い申し上げます。

TEL 059-372-3811

村田・林・森・伊藤